

Sehr geehrte Eltern der 4. Klassen,

bevor wir wie geplant mit dem Präsenzunterricht für Ihre Kinder am 11.05.2020 beginnen möchte ich Ihnen noch ein paar Informationen geben.

- Die Schule öffnet 07:30 Uhr ihre Türen. Bitte schicken Sie Ihr Kind nicht zu früh, damit keine Ansammlung vor den Eingängen entstehen.
- Dank der Bemühungen vom Amt für Bildung und der EVAG freuen wir uns sehr, dass es jetzt einen Bus in Richtung Bindersleben gibt. Dieser wird 13:06 Uhr abfahren und an der Schule in Alach enden. Obwohl wir sicherstellen müssen, dass nach Schulschluss alle Schüler die Schule sofort verlassen, werden wir für eine Betreuung dieser Buskinder unter Einhaltung der Abstandsregeln auf unserem Schulhof sorgen.

Wir freuen uns auf Ihre Kinder.

A.Riede

Schulleiterin

Erfurt, 07.05.2020